



CARLOS ROMÁN ALCALDE 2020 -2023

## BOLETÍN DE PRENSA

### INICIÓ LA SEMANA EN CONTRA DE LA VIOLENCIA HACIA LA MUJER

La Secretaría de Familia en colaboración con la Secretaría de Salud y Gestión Social, da inicio a la semana en contra de la violencia hacia la mujer, con charlas de prevención de violencia, cáncer de cuello uterino y mama, además de terapias de relajación entre otras actividades.

Es fundamental la participación de las mujeres gironesas, hay diversas acciones para instruirse, entre ellas hacerse el autoexamen de seno, talleres, aprender a bailar, ejercitarse y disfrutar de clases de relajación y conocimiento.

Durante la semana se estarán realizando diversas actividades dirigidas a mujeres con el fin de prevenir el maltrato y la violencia de género, los eventos serán publicados en las redes de la administración.

**Comunicaciones**  
Girón, Santander  
Noviembre 24 de 2020